
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Robin Hood ist ein Mann aus alten .

Er ist ein Held, der reiche Leute ausraubt und seine Beute den armen Leuten gibt.

Er wohnte in einem  in der Mitte von England.

Die ältesten Geschichten über Robin Hood

kommen aus dem .

Das war vor etwa 600 Jahren.

Manche Leute glauben, dass es ihn wirklich gegeben hat.

Über Robin  hat man viele

Filme gedreht und auch Zeichentrick'lme gemacht.

Daher wissen viele  etwas über ihn.

Robin Hood ist schne( und klug.

Er kann gut mit dem Bogen schießen.

Er hat viele fröhliche .

Dabei ist auch ein Mönch.

Robin hat sich in Marian verliebt.

Der  in den Geschichten ist meist

der Sheri- von Nottingham, der in der Gegend das  hat.
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